

Hallo Mitglieder,

wie ihr vielleicht schon auf unserer neuen Webside (<u>www.foresta-gravenbruch.de</u>) oder in der Isenburger Broschüre "Gemeinsam bewegen" gelesen habt, planen wir dieses Jahr zwei Events für Vereinsfremde:

- Die Lunch-Tennis-Wochen
- Die Mutter-Kind-Woche

Beide Veranstaltungen sollen dazu dienen bestimmte Zielgruppen für das Tennisspielen zu begeistern und den ersten Schritt hierfür zu erleichtern.

Selbstverständlich wissen wir nicht, ob unser Angebot angenommen wird und wenn ja, mit wieviel interessierten "Gravenbrucherinnen" und "Gravenbrucher" wir rechnen können, aber für den Fall, dass unser Angebot auf Resonanz trifft, benötigen wir die Mithilfe einiger Vereinsmitglieder.

Wir wollen deswegen heute schon um Freiwillige aus unserem Club werben, die sich an einem oder auch an mehreren Tagen als "Leihmutter" oder "Sparringspartner" zur Verfügung stellen.

Wenn ihr also bereit seid zu helfen, meldet euch bitte über unsere Homepage (Kontakt) oder bei Gabi (Telefon 0171 1486 140)

Mit sportlichen Grüssen

Jürgen Saalwächter

.... und wenn niemand kommt, spielen wir halt unter uns!